



# NOUS SOMMES CHARLIE

Nos organisations syndicales dénoncent l'attentat abominable commis contre le journal Charlie Hebdo. Elles expriment toute leur solidarité aux personnels du journal et présentent leurs condoléances aux familles des victimes.

Nous ne devons pas laisser notre société s'enfoncer dans la violence et l'obscurantisme quelles que soient nos convictions politiques, philosophiques ou religieuses, Nous devons nous rassembler autour des valeurs de notre République. C'est bien la tolérance, la liberté, la démocratie, la laïcité, le progrès social et le vivre ensemble qui sont en jeu.

Ce sont ces principes que nos organisations syndicales appellent à défendre en participant à la **marche citoyenne dimanche 11 janvier, à 15h00, place du nombre d'or, quartier Antigone en direction de la préfecture.**